

Acusan a la Seremi de Salud de malas prácticas laborales

Se agudiza crisis interna. Representantes de tres gremios, denuncian “conflictos por mejoras arbitrarias, hostigamiento y falta de disposición al diálogo”.

TALCA. Una nueva protesta para exponer públicamente su rechazo, ante supuestas vulneraciones e incumplimientos, realizaron en la mañana de ayer dirigentes de tres asociaciones de base, contra la Autoridad Sanitaria Regional. La manifestación de carácter pacífica, ocurrió en el frontis del edificio institucional, en 2 Sur casi esquina 2 Oriente, donde los representantes de cerca de 190 funcionarios reclamaron sus peticiones, con pancartas, megáfonos y consignas en defensa de sus derechos. Se trata de los gremios Aprotres, Afuminsal y Afusap, quienes hace dos semanas

también se habían movilizado, tras conocer que un grupo reducido de personas de la línea de confianza más directa de la seremi, Gloria Icaza, habría sido favorecido con aumento de grados y mejores condiciones contractuales, en desmedro de la mayoría de la dotación. Tras las presiones, se logró detener esa medida con el acuerdo de avanzar a conversaciones, que este lunes derivaron en una reunión en Talca, incluso con la participación de referentes nacionales de la Subsecretaría de Salud Pública, donde, según relata el presidente de Aprotres, Alex Silva, no se lo-

gró ningún acuerdo concreto. El descontento volvió a reiterarse luego de enterarse que la administración habría continuado impulsando los incrementos de ingresos a un número específico de funcionarios, sin respetar lo consensuado, cuando en el anterior conflicto se estableció trabajar sobre un criterio de consenso en la mesa de movilidad, no unilateral. A través de una declaración pública firmada por las tres directivas, igualmente reclamaron “denuncias de acoso laboral que llevan meses sin respuesta, generando un ambiente hostil en desmedro de los funcionarios”.



En el frontis del edificio institucional, en 2 Sur con 2 Oriente, se manifestaron con pancartas y megáfono en defensa de sus derechos.



Los dirigentes también expusieron sus problemáticas, al delegado regional presidencial, Humberto Aqueveque.

PUNTO MUERTO

Ante la falta de respuesta a sus demandas, emplazaron al nivel central y local a propender disponer un interlocutor válido, con el fin de reanudar las conversaciones y acuerdos. “El actual escenario, ha desencadenado un quiebre entre asociaciones y autoridad, entorpeciendo y enlodando cualquier tipo de trabajo, aún bajo este escenario la autoridad se ha empeñado en mantener mesas de trabajo las cuales no cumplen con

los requisitos mínimos para tener validez”, añade el documento. Durante la jornada de protesta, los dirigentes también se trasladaron hasta el Edificio de los Servicios Públicos de Correos, donde en compañía de sus pares de la CUT Talca, lograron reunirse con el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, para exponer sus problemáticas, quien pese a que ya estaba al tanto de la situación se comprometió a estudiar el detalle del petitorio colectivo.

FALTA DE VOLUNTAD

En ese sentido, la secretaria de Afusap, Karolina Mascaró, dijo que a la protesta -en forma visible- adhirieron solo dirigentes debido a que muchos de los trabajadores temen sumarse para no ser víctima de represalias, a través de eventuales sumarios. “Tenemos denuncias formales de acoso laboral ante el ISL, las que son sobreesidas de manera contradictoria, también materias judicializadas, y la autoridad las avala porque no hace nada, no hay interés de su parte de evitar

esa situación hostil hacia los funcionarios de la institución...encontramos que es una falta de respeto hacia nosotros como funcionarios, que una autoridad pública de Gobierno tenga no solo una mala gestión en lo administrativo también en lo laboral”, lamentó la dirigente. Requerido un pronunciamiento a la autoridad sanitaria regional emplazada, a través de la Unidad de Comunicaciones de la entidad, al cierre de esta edición no hubo respuesta a los requerimientos informativos.